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国際会長（IP） Wichian Boonmapajorn （タイ）“Mission with Faith”

「信念のあるミッション（使命・目標）」

アジア会長（AP ）Edward K.W.Ong（シンガポール）“Through Love,Serve”

「愛を持って奉仕をしよう」

西日本区理事(RD) 遠藤 通寛（大阪泉北） 「あなたならできる！きっとできる」

"You can do it! Yes,you can!"

びわこ部部長 坂井 繁（近江八幡）「びわ湖の畔にワイズライフを生かそう！」

滋賀蒲生野クラブ第２６代会長 東 康彦「例会を楽しく、クラブライフを有意義に！」

会 長 管井恵子

副会長 東 康彦・三原静江
書 記 井之上亮治

会 計 合志禎子

今月の聖句

「主は正しい者の道を

知られる。しかし、

悪しき者の道は

滅びる。」

詩篇 １：６
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例 会 出 席 ＢＦポイント スマイル

在 籍 者 17名ビ ジ タ ー 0名 ６ 月 25,500 6月 ｽﾏｲﾙ 8,059

内 広 義 会 員 1名ゲ ス ト 0名 累 計 25,500 累 計 89,589

出 席 者 14名メ ネ ッ ト 0名

メ ー キ ャ ッ プ 0名コ メ ッ ト 0名

出 席 率 87.5％前月出席率訂正 0％
７月のテーマ Kick-off・ EMC-MC

http://gamohno.web.fc2.com/

２０１５年 7月号

「例会を楽しく、

クラブライフを有意義に！」

第２６代会長 東 康彦

チャーター25年目を迎えて3回目の会長を引き受ける
ことになりました。

私たちメンバーも年を重ね、第2の人生を歩み始めた人

が多くなってきました。

また、男性と女性の比率が3対7くらいになり、男性の

存在感が薄くなりました。ボランティア活動にも力を
必要とする作業より、女性がリードする奉仕作業に変

わりつつあります。

私の会長としての使命は、クラブ活動の楽しさや面

白さ、達成感の意識向上だと思っています。今こそ自
己啓発に重きをおき、自分たちの歩んできた道を再確

認して、より良い人格や知識を身につけ、地域の中で

必要といわれる人にならなければと思います。

ワイズに入っていて良かった、楽しかったという思

い出をたくさん作り、入会をしていただくメンバー増
強につなげていきたいと思います。クラブの規模は団

結にかかっています。

今期のDBCは金沢クラブを訪問する事になっておりま

す。先日の西日本区大会で10月頃に訪問するように話

がまとまりました。今回は1泊して白川郷五箇山街道を
散策する予定です。DBC交流会までに会員増強をお願い

します。一人ひとりの力がパイの大きさを決めると思

いますので、メンバー同士で力を合わせて、できるこ

とからやっていきましょう。
今期は、委員会別に委員長はもうけますが、事業等

についてはメンバー全員で取り組みます。人との輪

（和）を大切にして、他クラブとの交流も楽しく実施

したいと思います。また、各分野から講師を招いてお

話を聞くレクチャー を小グループでも進めていくつも
りです。

司会 三谷 喬

19:00 開会点鐘 東 康彦 会長

ワイズソング

会長あいさつ

ゲスト・ビジター紹介

19:20 会食・会務報告

19:50 「びわ湖の畔にワイズライフを輝かそう！」

びわこ部 部長 坂井 繁

20:35 東北大震災支援ソング「花は咲く」

20:40 H・アニバーサリー＆Ｈ・バースデイ

スマイル＆すまいる

ドライバー委員長 田中 紘

ＹＭＣＡの歌

エピローグ 川橋 好栄

21:00 閉会点鐘 副会長 三原 静江

例会レポート 三原 静江

2015年 ７ 月１４日（火）
19:00～21：00

ホテルニューオウミ

キックオフ



滋賀蒲生野ワイズメンズクラブの25周年、ブリテン

は300号記念号という特別な例会になり、総会が行われ、

各委員会の報告と引継が行われました。

はじめに管井25期会長より、ワイズメンズクラブが

奉仕団体であることの意義や胸に感謝の花を咲かせて

活動していること等のお話がありました。

管井25期会長から東26期会長へバナーやバッジの引

継ぎがありました。管井会長期のキャビネットの引継

も続いてありました。25期の多大なご奉仕に感謝申し

上げます。

26期は｢例会を楽しく、クラブライフを有意義に｣を

テーマに東26期会長を筆頭に 活動が展開していきま

す。

会食後には井之上温代ワイズが作成された25期を振

り返る管井会長へのサプライズムービーもあり、大い

に盛り上がりました。

ハッピーバースデーは、三原静江さん。素敵な花柄

のドレスをお召でしたが実は何十年も昔のドレスだと

聞いて皆驚きました。

また私にとっては最後の例会になり、皆様の笑顔を

胸に刻みました。5年間お世話になり、いつも温かく迎

えてくださった皆様に感謝しています。ありがとうご

ざいました。

【 Text: Hiroko Nishibori 】

蒲生野クラブ東日本大震災義援金 ２０１５年６月末日現在 送料＠390

前月までの献金 当月献金額 合計献金額 西日本区へ送金額 差引現在金額
45,923 3,609 49,532 36,977 12,555

去る６月１３日（土、大会は３日間）ワイズメンズクラブの第１８回西
日本区大会が大阪のハイヤット・リージェンシーホテルをメイン会場
に開かれ、我々滋賀蒲生野クラブからは管井会長、東次期会長、三
原茂靖・静江の
両ワイズ、井之
上ワイズに加え

て田中の６名が参加した。ところが、受付に出向いたら何故かボクは登録されてい
ない。何？名前がない！どうして？まるで無国籍のロヒンギャ扱いだったが、急遽
手続きを済ませ何とか事なきを得た。
今年の大会のテーマは「交・響・楽」・・・・・明日につなぐ澪標・・・・・、また主題は
「響き合い、ともに歩む」。。。とワイズメンズクラブの原点に立ち返り、本来目指し
た豊かな姿・活動を目標に各地部・クラブから集まった６００(?)余名を前に大会は
西日本区松本武彦理事の開会点鐘で始まった。
大会は予定通り進んだが、この大会は年１回しか行われないだけに発表するテー
マがいっぱいなのか、各部長報告も多くの活動の割には時間が少なく、奈良傳賞
の授与式も全体的に駆け足の感がした。が、これもやむを得ないのだろう。これに
対し、桂吉弥師匠（桂米朝の孫弟子）の落語も面白かったが、これは１昨年の金
沢で行われた中部部会の時の森乃福郎師匠と同じく、西日本区全体のメンバー
が漸減する中で楽しさ・面白さを前面に出して、新しいメンバーを掘り起こそうとす
る企画だったろうか。
一方、懇親会はメイン会場で行われたが、同じ会場を懇親会にも使うために会
場準備が必要。そのためには時間が有効に使えない部分もあった。冒頭から懇親
会を盛り上げてくれたカントリーウエスタンも知っている曲が多く中高年の男が主
役ながら親しめる感じがした。
帰りは地下鉄でトイレに行っているほんの数分の間に、ボクを一人残して仲間の
５名はサッサと先の電車で帰ってしまった。無情にもボクは広いコンコースにただ
一人。ああ、またロヒンギャか？と思ったが所詮同じ地下鉄の路線だから追いつく
のは無理。しかし、四つ橋線経由なら本町駅で歩く距離は短いはず。ひょっとすれ
ばＪＲ大阪駅では運が良ければ追いつけるかと思ったが、やはり無理。そ
の頃野洲駅で信号が故障した影響で列車が乱れたと聞いたが、３０
分毎のはずの新快速が近江八幡駅では何故か１０分ほどの時間差だっ
たというのは何かの間違いだろうか？



№２８９

那須クラブ
河野 順子

那須ワイズメンズクラブの紹介

那須ワイズメンズクラブは、今年3月14日に設立20

周年記念感謝例会を行いました。

我がクラブは、日光国立公園の那須高原に位置し、

那須御用邸があり、毎年、皇族方がご静養にお出で

になる場所です。

1995年宇都宮クラブを親クラブとして誕生し、６

人のメン（うち女性２）と3人のメネットでありなが

ら、活動は毎回活発であることが特長的と思ってい

ます。

4月、11月には、昭和天皇の愛された那須街道の松

並木へ植樹を行っています。10月はアジア学院の収

穫祭に参加し、各国の食に与り、またＹのリーダー

たちとの手作り作品等の売り上げは、そのままアジ

ア学院に寄付を行っています。2月には冬季流行の感

染疾病予防講座があります。（当クラブはナースク

ラブと言われますが女性２名はナース）。これらの

行事は、地域住民を交えての行事になっています。

次回は、認知症について講座を企画しています。

当クラブと同年建学の国際医療福祉大学が近くに

あり、そこの学生がリーダーとして育まれ、弱小の

当クラブを支えてくれているのも大きな特徴です。

例会には参加して、おまけに夕食を作ってくれ（い

つもカレーですが）、双方の話題をオカズにして老

いも若きも楽しく食卓を囲んでいます。

県外のリーダーも多く、卒業後は、他県でＹの種

を撒き、芽を育ててくれるのを、

見守っているところです。

配偶者を上手に育て働かせてい

るしっかり者のメネットたちは、

少数メンバーのワイズには、無く

てはならないバイプレイヤーです。

次回は、仙台青葉城クラブの
メネット 加藤 真子さんを

紹介します。

６月７日安土で信長祭りが開催されました。
我が蒲生野のメンバーの東ysの先祖は、安土桃山の時
代に「竹すもう」で東と西に分かれ闘ったのですが、
どちらとも勝負がつかず、「見事であった」と信長か
ら褒美に太刀と東という性をいただいたそうで、現在

東家となって４４
代目です。この日
の祭りで「竹すも
う」が再現されま
した。東ysの紋付
姿はかっこよかっ
たよ。
東家の家の前を

信長の行列が通り
天気も良く、遠方
から、たくさんの
見物客がみえ、と
ても賑やかでした．
わがクラブのメ

ンバーは、東家の
庭でお茶とお菓子
のサービスをしま
した。
遠方から見えた

方は、暑さのせい
もあってお茶と休
憩が非常に喜ばれ
ました．たくさん

のお客だったので、忙しかったけど、とても充実した
時間でした。
終わってメンバーと、ワイズ談義、これもいい時間

でした。みなさん、お疲れ様でした。
【 Text:Teiko Goshi 】

６月２７日滋賀ＹＭＣＡにて第４回の評議会が開催

され管井会長が出席。各クラブ報告・各事業報告等が

なされました。

2014/2015年度西日本区年次代議員会 報告
6月13日、大阪南港近くアジア トレーディングセ

ンターにおいて開催され、管井会長が出席。第1号議

案から第10号議案のすべてが賛成多数で可決されま

した。（今期の事業報告＆前期の会計報告・2015/20

16年度理事 岩本悟Ys（熊本にし）・次期理事/役員・

スタッフ・次期理事方針・第19回大会：2016年6月25

～26日大阪IMP＆ホテルニューオータニ･･･でした）

2015年7月8日ｐｍ6：15～「キラりん滋賀」で、6月2

8日のキャンプ場ワークの模様が放映されますのでお

見逃しなく！！合志ｙｓのインタビューあります。



出席者：管井 三原(静) 東 合志 三谷 川橋 田中

山田 西川 大黒 井之上(温) 井之上(亮)

【例会関係】

６月第１例会の件 6/9(火) 19：00～21：00 ＨＮＯ

ＭＰ 「総 会」 ･･･各担当チェック

７月第１例会 7/14(火)19：00～21：00 ＨＮＯ

ＭＰ 「キックオフ例会」

８月第１例会の件 8/11(火)19：00～21：00 ＨＮＯ

ＭＰ 「納涼例会」の件

【クラブ関係】

・次期ワークの件 ６/２８ 分担等詳細確認

・信長まつりの件･･お茶接待 菓子準備など詳細

・クラブ２５周年記念事業検討･･ポロシャツ完成

キックオフ例会に使用

・きぬがさ作業所奉仕 ６/２１ ９時～

【ＹＭＣＡ関係】

・会員総会の件

【びわこ部関係】

・部評議会(6/7)出席者確認

【西日本区･国際 関係】

・第１８回西日本区大会の件･･

・第２６回アジア地域大会の件･･

次回役員会 7 月 7 日 田中事務所 pm19:30

ク ラ ブ 名 第一例会 第二例会

近 江 八 幡 ク ラ ブ １８日

彦 根 ク ラ ブ ８日

彦根シャトークラブ ９日 ２３日

長 浜 ク ラ ブ ２日 １６日

草 津 ク ラ ブ ２１日

びわこ部第一回評議会 ２５日

滋 賀 蒲 生 野 ク ラ ブ １４日 役 ７日

HAPPY ANNIVERSARY
該当者ありません

HAPPY BIRTHDAY
該当者ありません

ば・ば・ば・ば

ばっしーさんの

ＹＭＣＡニュース

■ワールドチャレンジ201５報告
全世界で行われました「ワールドチャレンジ2015」
今年のテーマは「サッカーのシュート！」です。
プログラムを通して、①ＹＭＣＡをアピールする②ユース
の活動をアピールし、ＹＭＣＡが世界的な組織であるとい
うことを、世界中にアピールします。
滋賀ＹＭＣＡ会員総会では、動画撮影にチャレンジしま
した。リーダーとワイズが共に考え形にしていただきまし
た。それぞれ個性があり楽しいものができあがりました。
この動画がfacebookで配信しております。ぜひ、ご覧くだ
さい。
https://ja-jp.facebook.com/ymcas/videos/
966638170026926/?fref=nf
または、「ＹＭＣＡワールドチャレンジ」で検索。
■キャンプ場ワーク奉仕に感謝
6/28に行わせましたキャンプ場ワークにご奉仕いただき
ありがとうございました。今年もまたワイズメンとリーダー
と共に活動することができました。
今年は、びわこ放送の「キラりん滋賀」の撮影が入りい
つもと違う雰囲気だったのではないでしょうか。３週間後
には夏キャンプがスタートします。多くの子どもたちが新
しい経験、友だちとの経験、
様々な経験を通して成長し
てくれることを願っていま
す。
びわこ放送 キラりん滋賀
「フレ！フレ！アミンチュ」
放送日：2015年7月8日

（水）＊18:15～18:52
内に放送

＊7月末までは随時放送予定
■ＹＭＣＡ開館時間について
7月２３日から8月末まで夏休み期間となります。
これに伴い、ＹＭＣＡの各館の開館時間が変更となります
ので、ご注意ください。
開館予定（７月２３日～８月３１日）
彦根ＹＭＣＡ 火～土 ９：００～１８：００
近江八幡ＹＭＣＡ

月水金 ９：００～２１：００
火木 ９：００～２０：００
土曜日 ９：００～１８：００

＊八幡Ｙは日祝日、彦根Ｙは日祝日・月は閉館日。
夏プログラムが行われている時は、開館しています。
閉館予定（８月・９月）

８月１３日～１５日 全館閉館
９月１日～６日 全館閉館
＊9/７より通常開館となります。

■予定
＊7月4日（土） キャンプ参加者打ち合わせ会
11～12日 リーダー研修会（キャンプ実技）
18日～ サマーキャンプスタート

From Editoｒ ２６期がスタートしました。クラ
ブ誕生から４半世紀が過ぎたことは素晴らしいこと
です。しかし、メンバーは、維持することが出来ず
減少してきました。今期は、未来のために夢ある活
動をやっていきたいものです。メンバーが増えれば、
楽しいことが増え、学ぶことも多くなり、その結果、
奉仕活動も自然に増えます。頑張りましょう！

～６月役員会報告～
２０１５/６/２(火) 田中事務所


